



5 Pièces

170 m²

Réf. 82518599

2 220 000 €

Biot

Maison à vendre (06410)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Opportunité unique ! Magnifique villa contemporaine avec une vue imprenable sur le village de Biot et la mer. Profitez d'un cadre paisible tout en étant à proximité à pied du village. L'entrée lumineuse de cette belle propriété offre un séjour spacieux doté de grandes baies vitrées coulissantes offrant une triple exposition. Les terrasses et la piscine scintillante se fondent en toute transparence. La cuisine ouverte, élégamment intégrée, se marie harmonieusement avec la salle à manger et sa cheminée chaleureuse. De plus, deux chambres et une salle de douche aménagée avec élégance sont ...

Unique opportunity! Magnificent contemporary villa with uninterrupted views over the village of Biot and the sea. Enjoy a peaceful setting within walking distance of the village. The luminous entrance to this beautiful property opens onto a spacious living area with triple exposure large pocket doors allowing a seamless passage to the outside terraces and the sparkling salt water pool. The elegantly integrated open-plan kitchen blends harmoniously with the dining room and its cosy fireplace. In addition, two bedrooms and an elegantly appointed shower room are available on this level. On the ...

LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

